

Message de la rentrée

C'est avec un grand plaisir que nous entreprenons tous ensemble une nouvelle année scolaire.

J'ai la conviction qu'avec l'engagement et le dévouement de tous les membres du personnel, des élèves, des parents ainsi que de tous les membres de la communauté, nous connaissons une année fructueuse, remplie de belles aventures, de découvertes, de nouveaux apprentissages, de joie et de succès.

Chacune des personnes qui s'investissent dans nos établissements représente un rouage essentiel à la réalisation de notre mission. Par son professionnalisme et sa passion d'œuvrer en éducation, elle contribue à la mise en place des conditions nécessaires au développement du plein potentiel de nos élèves jeunes et adultes.

Nous sommes déjà conscients que l'année 2015-2016 nous fera vivre certaines incertitudes liées à l'avenir de notre commission scolaire tant du côté politique qu'administratif. Nous savons également que nous travaillerons dans un contexte de négociations.

Malgré ces éléments d'ordre politique, il sera important de demeurer concentrés sur notre mission première, de donner du sens à nos actions et de toujours œuvrer dans l'intérêt des élèves et de leur réussite.

Je tiens à vous souhaiter une très belle année scolaire et qu'elle soit à la hauteur de vos aspirations.

Le directeur général,

Eric Larivière
Éric Larivière

ÉL/sm

